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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein, 

 

in der Presse wurde mehrfach der Rückbau der "illegalen" Mountainbikeanlage im Erfurter 

Steigerwald besprochen. Auch der Rathaussprecher Daniel Baumbach hat sich im städtischen 

Amtsblatt Nr. 13 (24. Juli 2020) auf Seite 2 dazu geäußert. Er schreibt: "Viele dieser Steiger-Nutzer 

fühlen sich durch das Mountainbiking abseits der Wege massiv gestört." 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

 

1. Wie viele Erfurter/innen haben sich über das Vorhandensein bzw. die Nutzung der 

Mountainbikestrecke im Erfurter Steigerwald bei der Stadtverwaltung beschwert (Bitte das 

jeweilige Eingangsdatum und den Inhalt des Schreibens kurz benennen)? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

28.07.2020, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Maurer 
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